

Público

Extremadura adjudica el suministro de equipos de cirugía laparoscópica a Medtronic por 2,6 millones de euros

El importe incluye un 10% equivalente al concepto de cesión de equipos y al mantenimiento integral de los mismos. Esta cláusula debe efectuarse por parte del contratista durante la ejecución del contrato, que es de tres años.

J.Vera
7 dic 2021 - 04:58



Extremadura actualiza la tecnología sanitaria en el Área de Salud de Plasencia. La Gerencia sectorial de esta área ha adjudicado **el suministro de equipos de cirugía laparoscópica a Medtronic por 2,6 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

PlantaDoce.

El objeto del contrato es el suministro de equipos de cirugía laparoscópica **para los quirófanos del Hospital Virgen del Puerto de Plasencia**. Además, el contrato incluye un 10% equivalente al concepto de cesión de la maquinaria necesaria para su funcionamiento y el mantenimiento integral durante la ejecución del contrato.

La administración sólo ha recibido la oferta de Medtronic, empresa que deberá depositar una **garantía equivalente al 5% de la cantidad total del contrato**. Por otro lado, la adjudicación tiene plazo de ejecución de tres años.

Extremadura ha dividido la ejecución del contrato en cuatro anualidades

Para la determinar el intervalo de tiempo, se ha tenido en cuenta la naturaleza de las prestaciones que integran la adjudicación, así como la continuidad en el tiempo de las necesidades sanitarias del centro. La administración regional considera el plazo establecido como “adecuado y suficiente para su correcta ejecución”, según se desprende de la memoria justificativa.

Para la determinación del importe, se han tenido en cuenta los precios actuales que se están aplicando en las diferentes áreas del Servicio Extremeño de Salud (SES), lo cuales se consideran “ajustados al precio general de mercado”.

La ejecución del contrato **está dividida en cuatro anualidades**. Dos de estas son correspondientes a seis meses de 2021 y 2024, respectivamente, y el resto corresponden a todo 2022 y 2023. Los seis meses del primer y del último año del contrato tiene un importe de 433.977 euros. Por otro lado, para 2022 y 2023 consta un importe de 730.277 euros.

Se han tenido en cuenta los precios actuales que se están aplicando en las diferentes áreas del Servicio Extremeño de Salud (SES)

Hace un mes, el Gobierno de la Junta sacó a concurso la construcción de un búnker de hormigón

PlantaDoce.

para la unidad de radioterapia y sala de control en este hospital extremeño por **un millón de euros**. Este equipamiento del Virgen del Puerto da servicio a las áreas de salud de Plasencia, Navalmoral de la Mata, Coria y eventualmente a Cáceres.

Esto implica cubrir a más de 200.000 habitantes, según datos facilitados por el SES. En este caso, el plazo de ejecución del contrato es de diez meses. Los responsables de la administración autonómica han determinado la necesidad de construir un nuevo búnker para alojar un equipo de última generación adquirido mediante el convenio marco firmado entre la Junta de Extremadura y la Fundación Amancio Ortega Gaona (FAO).